

Contó con representantes del sector productivo local

Inacap lideró encuentro con foco en la innovación y en el emprendimiento regional

La instancia busca generar mayor competitividad y productividad para la zona.

El Área de Vinculación con el Medio e Innovación de Inacap, de las sedes Concepción-Talcahuano y San Pedro de la Paz, realizó un encuentro titulado "Innovación y emprendimiento desde el mundo Técnico Profesional", instancia que lideró el rector de la casa de estudios, Lucas Palacios, junto a representantes de distintos sectores productivos de la zona, tanto del mundo público como privado.

El objetivo fue levantar información relevante sobre desafíos y oportunidades para el desarrollo del ecosistema de innovación y emprendimiento en el Biobío desde la educación técnico profesional. En ese sentido, los asistentes revelaron el escenario en el cual se encuentran, la necesidad de que la academia trabaje de manera coordinada con los sectores productivos y la industria, así como también contribuya con la generación de capital humano altamente calificado para poder dar soluciones a las problemáticas que surjan en la Región.



El rector Lucas Palacios lideró la conversación.

"Los cambios que se necesitan hacer mirando hacia el futuro, los vamos a hacer todos. Es muy iluso el que cree que solo puede generar los cambios. Hemos tomado la decisión de ser protagonistas de lo que se requiere hacer crecer, de hacer esta región una con más oportunidades, donde el emprendimiento, la creación, las iniciativas, encuentren un espacio

para poder desarrollarse, donde podamos generar nuevos empleos, un ecosistema competitivo-positivo y que se proyecte al futuro", sostuvo Palacios.

El rector también apuntó a la importancia de trabajar en conjunto con los distintos estamentos para poder instalar capacidades productivas que generen oportunidades para Biobío.